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Termina tra pochissimo la stagione 2023/2024 di Milano Football Academy.  
 
Anche quest’anno grandissimi risultati ci hanno permesso di continuare a crescere, sempre 
mantenendo alla base i valori e i principi che hanno fondato la società.  
 
Il riconoscimento da parte della Federazione come Scuola Calcio Élite, il superamento dei 600 
iscritti, 8 Responsabili delle varie aree di gestione, 33 allenatori, la vittoria del campionato in Under 
14 e il grandissimo percorso della nostra Under 15, permetteranno alle nostre squadre, il prossimo 
anno, di svolgere i campionati regionali con le nostre future squadre 2011 e 2010.  
Il vero traguardo però è quello di vedere crescere i ragazzi che da anni sono con noi e vedere quelli 
entrati da poco nella famiglia blues essere per loro e per le loro famiglie un punto di riferimento sia 
dal punto di vista sportivo che educativo. 
 
Asher Moscato, Responsabile Settore Giovanile e Sviluppi: 
 
“Passo dopo passo, stagione dopo stagione stiamo raggiungendo gli obbiettivi prefissati nel 
tempo, questo senza mai cambiare il nostro metodo di lavoro, i nostri valori e il nostro modo di 
ragionare. 
Ho la fortuna di avere un team di responsabili che hanno bene in mente quali sono i nostri 
obbiettivi, ma soprattutto che conoscono il modo con cui ci vogliamo arrivare.  
Tutti i giorni collaboriamo e condividiamo opinioni che vedono come primo obbiettivo la crescita di 
MFA e di tutte le sue parti.   
Sviluppiamo idee di crescita ponendo come obbiettivi, traguardi diversi dalle solite realtà 
calcistiche del territorio ed è per questo che speriamo, nel breve, di poter comunicare a tutti i nostri 
ragazzi, alle loro famiglie e a tutti quelli che ci seguono, quali sono le novità che abbiamo per il 
futuro. 
La prossima stagione sarà molto importante per la nostra crescita, veri investimenti 
nella società, nei suoi sviluppi e nelle persone che oggi la portano avanti, saranno fondamentali.” 
 
 
 
 
 
 
 



Alessio Bugno : Responsabile Agonistica 
 
“Come sempre non sono i risultati la prima cosa che guardiamo perché sarebbe riduttivo nei 
conformi dello staff e dei nostri ragazzi. 
Valutiamo nel complesso il percorso all’interno di MFA, la crescita come calciatore ma soprattutto 
come persona. 
Step by step come società stiamo arrivando dove vogliamo, raggiungendo con tutte le categorie 
dell’agonistica campionati di livello dove far competere i nostri atleti per una loro crescita.  
Un altro aspetto fondamentale e che ci differenzia da tutte le altre realtà è quella di riuscire a 
portare in agonistica più ragazzi possibili dall’attività di base, senza dover attingere o chiamare da 
altre società, questo perché ai ragazzi che calcano i nostri campi fin da piccoli, gli vengono 
insegnati i nostri valori sportivi ma soprattutto quelli etici che, a prescindere dall’età e dai 
campionati devono portare con orgoglio. 
Come società stiamo cercando di ampliare ancora di più il percorso dei nostri giocatori fino ad 
arrivare al così tanto sognato calcio dei “grandi”. Vogliamo dare a loro un obiettivo tangibile e di 
potersi prefiggere lo scopo di raggiungerlo, così da aumentare il loro coinvolgimento e la loro 
passione per i nostri e i loro colori.  
Voglio augurare il meglio ai ragazzi che non hanno potuto continuare con noi il loro percorso e non 
vedo l’ora di poter rivedere invece i ragazzi che hanno deciso di voler credere in noi per il loro bene 
e la loro crescita.” 
 
 
Marcello Mortillaro: Responsabile Attività di base 
  
“È terminata una stagione dove c’è stata una piena dedizione nello svolgimento dei lavori, da parte 
dello staff, dei nostri ragazzi e delle loro famiglie.  
La partecipazione attiva e formativa, sono valori su cui puntiamo.  
Oltre a fornire un’ impostazione importante sul concetto di identità blues, stiamo puntando al 
miglioramento di ogni singolo giocatore e delle nostre squadre di un domani, sia dentro che fuori 
dal campo, sviluppando le capacità in un ambiente favorevole e collettivo.  
Sono molto felice per come si sia concluso il primo anno da responsabile, per i valori che sono 
riuscito a trasmettere agli allenatori e ai ragazzi. Penso che sia questa la strada da percorrere e gli 
ottimi risultati, non solo sportivi, ne solo la dimostrazione.  
Sicuramente un grazie va detto alla società che ci permette di lavorare serenamente e mettere in 
campo i nostri valori. Avanti così!” 
 
 
 
Ringraziando tutti ragazzi per la splendida stagione appena conclusa, auguriamo a loro e a tutte le 
loro famiglie una serena estate.  
 
Pronti a Settembre per ricominciare!  
 
 
Grazie  


